

# Parkhaus Schwaz

## Multistorey Car Park Schwaz

### A Schwaz

HASLINGER STAHLBAU errichtet Parkhäuser innerhalb kürzester Zeit und mit höchster Präzision. Durch die präzise Detailplanung und den flexiblen Werkstoff realisiert HASLINGER STAHLBAU optisch ansprechende offene und dadurch helle Parkebenen und ermöglicht variable Erweiterungen.

HASLINGER STAHLBAU erects multi-storey car parks within a short time and with maximum precision. With precisely detailed planning and the flexible material HASLINGER STAHLBAU constructs parking levels that are visually appealing, light and open-plan, and which also have scope for expansion.

#### KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	390 t
LÄNGE / LENGTH	55 m
BREITE / WIDTH	33 m
HÖHE / HEIGHT	12 m
STELLPLÄTZE / PARKING SPACES	270





## Parkhaus Schwaz

HASLINGER STAHLBAU errichtete für die Stadtgalerien Schwaz das Parkhaus Königsfeld in Schwaz.

Das Parkdeck gliedert sich in zwei unterirdische Ebenen, das Erdgeschoss und sechs oberirdische Decks. Das Parkhaus selbst wurde in Stahlbauweise errichtet. Die beiden komplett entkoppelten Treppenhäuser wurden in Massivbauweise (Stahlbeton) erstellt.

Die Stahlkonstruktion wurde mittels Warmbemessung auf die Feuerwiderstandsklasse R30 ausgelegt. Eine eventuelle Aufstockung wurde in der Statischen Berechnung bereits berücksichtigt.

Zum Leistungsumfang von HASLINGER STAHLBAU gehörten auch Additivbleche und eine Integra-PW-Parkhausabsturzsi- cherung.

*HASLINGER STAHLBAU constructed the Königsfeld multistorey car park in Schwaz for the Stadtgalerien Schwaz.*

*The parking deck is divided into two underground levels, the ground floor and six decks above ground. The multistorey car park itself was erected as a steel construction. The two completely unconnected staircases were produced as a solid construction (reinforced concrete).*

*Using thermal measurement, the steel construction was designed to correspond to fire resistance class R30. Any increase in the height that might prove necessary was already taken into account in the static calculations.*

*The scope of services from HASLINGER STAHLBAU also included additive sheet metal and an Integra-PW car park safety barrier.*

